
Jan Koller
Beitrag von „Veteran“ vom 4. Juni 2008, 15:53

tja, dann wird wohl harry gehen (müssen)...
andererseits, wenn unsere spieler zu erstligagehältern in liga zwo bleiben dürfen dann wundert
es mich nicht so sehr, wenn viele bleiben wollen....
noch dazu wo doch in liga zwo jede menge siegprämien winken....
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